

« MAINTENIR LE LIEN À TRAVERS LA PAROLE »

Le Département de psychologie au service de la communauté universitaire

Chers membres de la communauté universitaire,

Face à l'épidémie de COVID-19, et sur proposition du Recteur, le Département de psychologie de la Faculté des lettres et des sciences humaines vient de mettre en place une cellule d'écoute et de conseil.

Deux options vous sont offertes :

- Des psychologues tout à fait extérieurs à l'Université peuvent écouter et tenter de répondre aux interrogations des étudiants, des enseignants et de tous les membres du personnel pour les aider à mieux vivre ces moments difficiles.

Le numéro d'appel mis en place par l'Université est le 81 115706

- Les enseignants du Département de psychologie sont prêts à répondre amicalement aux questions des enseignants et des membres du personnel de l'Université. Ils invitent ceux d'entre vous qui le souhaitent à les contacter par téléphone ou sur WhatsApp aux horaires suivants :

• Mme Eliane Besson	vendredi de 16h à 18h	03 451 896
• Mme Myrna Gannagé	lundi de 9h à 11h et mardi de 18h à 20h	03 313 521
• M. Boutros Ghanem	lundi et jeudi de 12h à 17h	03 681 669
• Mme Marie-Thérèse Khair Badawi	lundi de 17h30 à 19h30	03 200 822
• Mme Chantal Mansour	lundi de 8h30 à 9h30 et mercredi de 8h30 à 9h30	03 223 175
• Mme Layla Sahab	lundi et jeudi de 10h à 12h30	03 684 868
• Mme Maud Saikali	mardi de 10h-12h	03 255 259
• M. Charbel Skaff	mardi de 9h à 18h	71 217 993
• Mme Viviane Touma	mercredi de 10h à 12h	03 942 727

Tout en vous souhaitant de rester en bonne santé physique et mentale, je vous prie d'agréer l'expression de mes salutations les plus cordiales.

Myrna Gannagé

*Chef du Département de psychologie
Faculté des lettres et des sciences humaines*

